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　「日本列島改造論」これは凄い勢いでしたね。日
本がほんとうの意味で今から世の中が良くなるとい
うことで、私も就職して 4年目に所得が倍増しまし
た。その位日本の経済は発展しました。ある意味で
田中角栄総理大臣の功績があったと思います。ロッ
キード事件では、コーチャン、ワンピーナツ、ツー
ピーナツという言葉も生まれ、とても印象に残る総
理大臣であったと思います。
・66代三木武夫総理大臣　1974.12～1976.12
　田中角栄の金権政治からの脱却を問うて総理大臣
になった。クリーンな政治をしなければならないと
いうことで、みんなが三木武夫さんを立てました。
・67代福田赳夫総理大臣　1976.12～1978.12
　この辺りから政権争いが続くようになりました。
赤軍派による日航ハイジャク事件で「人命は地球よ
り重い」と乗員・乗客を解放するに当り、多額の身
代金を支払う超法規的な措置をとった。
・68代～69代大平正芳総理大臣
　　　　　　第 1次 1978.12～第 2次 1980.6
　答弁の前に「アー・ウー」と声を出すため
「アー・ウー」総理と称されたが、日常は能弁で
あった。抜群の読書家で、知性豊かで、人格は神様
に近いと言われた。
・70代鈴木善幸総理大臣　1978.12～1980.6
　小野寺五典議員の大先輩。党内の取りまとめの名
人。地味であったが日米関係の構築に寄与した。
・71代～73代中曽根康弘総理大臣
　　　　　　第 1次 1982.11～第 3次 1987.11
　国鉄、電々公社、専売公社、日本航空の民営化。
米レーガン大統領と「ロン・ヤス」関係を構築
・74代竹下登総理大臣　1987.11～1989.6
　リクルート。未公開株を政界、官僚へ譲渡。ふる
さと創生 1億円。昭和最後の総理大臣
・75代宇野宗佑総理大臣　1989.6～1989.8
　京都の芸者に手切金を出さず、表面化した在任69
日で総理を辞職。最短、最悪の総理大臣とも呼ばれ
た。
・76代～77代海部俊樹総理大臣
　　　　　　第 1次 1989.8～第 2次 1991.11
　湾岸戦争勃発、兵の代りに計14兆円を出す。水玉
模様のネクタイをトレードマークにしていた。
・78代宮沢喜一総理大臣　1991.11～1993.8
　金丸信巨額脱税事件により退陣。後に野党連立政
権樹立のきっかけとなった。
・79代細川護煕総理大臣　1993.8～1994.4
　野党連立政権。新しい時代の予感があったものの
連立の乱れで退陣。
・80代羽田孜総理大臣　1994.4～1994.6
・81代村山富市総理大臣　1994.6～1996.1
　自・社・さ連立政権樹立。眉毛総理として愛され
る。日本社会党解散
・82代～83代橋本龍太郎総理大臣
　　　　　　第 1次 1996.1～第 2次 1998.7
　宮沢内閣以来 3年ぶりに自民党政権復活。外交に
非常に力を入れておりました。この頃日米貿易摩擦
が激しい時でした。当時、今の雅子皇后様が橋本龍
太郎総理が外遊する時は外交官としていつも随行し
通訳をされていました。
－続きは、チャンスがありましたら話します。

・地区大会登録の締切りは2/24㈭です。参加者は申込を。
・三委員会表彰の推薦をお待ちしています。
・遠藤光則会員のご母堂様が2/15㈬にご逝去されました。
・2022年国際大会（ヒューストン）は、直接対面方式
で開催することになりました。

　「歴代の日本総理大臣」　　　　　岩渕栄市会員
　今日は、主に戦後の総理大臣についてお話したいと
思います。
・45代吉田茂総理大臣（第 1次）1946.5～1947.5
　戦後第 1号の総理大臣で、日本の小学校をおこし
た人です。「バカヤロー解散」で有名で、本人は
「バカヤロー」と言っただけで解散になるとは思っ
ていなかったようです。しかし、与党内からも品が
悪いからやめなさいと言われ、潔く退散したと言う
エピソードがあります。
・46代片山哲総理大臣　1947.5～1948.3
　社会党、演説中に暴漢に襲われ、腹部を刺されて
亡くなられました。
・47代芦田均総理大臣　1948.3～1948.10
・48代～51代吉田茂総理大臣
　　　　　　第 2次 1948.10～第 5次 1954.12
・52代～54第鳩山一郎総理大臣
　　　　　　第 1次 1954.12～第 3次 1956.12
　「ハトポッポ」で有名な民主党から出た総理大臣
　鳩山由紀夫さんのおじいさんです。
・55代石橋湛山総理大臣　1956.12～1957.2
　私もあまり調べがついていない総理大臣で、在職
期間が65日と短かくどの様な政治をされたのかよく
分かりません。人気度も低くランキングに出てきて
いません。
・56代～57代岸信介総理大臣
　　　　　　第 1次 1957.2～第 2次 1960.7
　安部晋三元総理大臣の母方の祖父、弟の佐藤栄作
と共に兄弟で総理大臣となる。「カミソリの岸さ
ん」と言われたそうで、予算執行も早かったようで
す。日米安保条約を締結。
・58代～60代池田勇人総理大臣
　　　　　　第 1次 1960.7～第 3次 1964.11
　日本の歴代総理大臣の中で小さい頃からしっかり
と記憶に残っている最初の総理大臣です。「貧乏人
は麦飯を食え」と言っております。実はこの言葉は
貧乏人は麦飯を食って耐えなさい、そして、お金持
ちはそれなりにお米を食って、ちゃんと経済をまわ
しなさいというのが、ほんとうの意味だったようで
す。所得倍増論を唱えました。この精神が後の田中
角栄さんに繋がっていきます。
・61代～63代佐藤栄作総理大臣
　　　　　　第 1次 1964.11～第 3次 1972.7
　政権が長く続きました。そんな中で「昔日本人は
砂糖を舐めた、今じゃ佐藤が日本人を舐める」とい
う歌が生まれ、私も歌ったもので記憶に残っており
ます。沖縄を返還させ、後にノーベル平和賞受賞、
非核三原則（持たず、つくらず、持ち込ませず）を
表明する。
・64代～65代田中角栄総理大臣
　　　　　　第 1次 1972.7～第 2次 1974.12
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・本日の出席率　78.9％

・武川毅会長　岩渕栄市会員のスピーチに期待して
・千葉正宏幹事　岩渕栄市会員のスピーチを楽しみに
しております。勉強させていただきます。

・鈴木彦衛会員　過日 1月29日、大変お寒い中「故彦
太お別れ会」に佐沼クラブの多数の皆様にご来会
いただき心より御礼申し上げます。父も大変喜ん
でいたと思います。引き続きご指導ご鞭撻の程よ
ろしくお願い申し上げます。

・岩渕栄市会員　本日、急遽スピーチを担当すること
になりました。よろしくお願い致します。

・佐藤幸一会員　岩渕栄市会員のスピーチにご期待い
たします。

・飯塚仁哉会員　岩渕栄市会員の面白い話、楽しみに
していますよ。

・江川元徳会員　昨日（ 2 /16）ウクライナ戦争にな
らなかった、良かった、今後もないように祈りま
す。

・八谷郁夫会員　岩渕栄市会員のスピーチ楽しみです。
・菅野幸一郎会員　ピンチヒッターの岩渕栄市会員の
スピーチにご期待いたします。

・髙田次雄会員　大崎のワイナリーが発売、新鮮な香
りと爽快な感、又楽しみが増すようです。岩渕栄
市村長さん、スピーチ楽しみです。

・菅原慶一会員　岩渕栄市会員のスピーチに期待して。
・小野寺伸浩会員　N H K B Sで新日本風土記が放送

されました。テーマは「北上川」佐沼のハリスト
ス正教会もとり上げられており、佐々木崇会員の
後姿も写っていたような…。2/18㈮午前8：00～
9：00再放送されます。N H K B Sプレミアムです。

・及川昭宏会員　岩渕栄市会員、急なスピーチですが
対応ありがとうございました。

・佐藤早智子会員　本日は緊急に岩渕栄市会員のス
ピーチとのこと。楽しみにしております。

・佐々木崇会員以下　本日のスピーチに期待して。
佐藤敬喜会員　千葉吉男会員　猪股育夫会員
佐々木源悦会員　岩渕正彦会員　熊谷敏明会員
高橋利光会員　布施孝尚会員　山田正会員
冨士原裕子会員　杉田広仁会員　伊藤幸子会員
佐藤哲弥会員　二階堂恭子会員

　　　以上、ありがとうございました。

　本日は、予定を急遽変更して岩渕栄市会員のスピー
チとなります。岩渕栄市会員よろしくお願いします。
　先週は、佐藤幸一会員の思いのこもったスピーチが
ありました。入会当時のことから始まり大変貴重なお
話をいただき、ありがとうございました。
　私事ではありますが、40年くらい前、金融機関の佐
沼支店に勤めていた頃、当時の支店長が毎週木曜日の
お昼頃になるとそわそわして例会場に通っていたのを
思い出しました。当時は七十七銀行地下の会議室で
行っていたようで、かなり真面目に出席したのを思い
出し、その理由がわかったような気がします。
　先日、 3回目のワクチン接種を受けました。接種後
の感じは 2回目よりも大分ひどく風邪の引き始めのよ
うな悪寒・頭痛がひどく、発熱は37.5度くらいでした
が頭痛は丸 2日続きました。皆さんも接種後は気をつ
けてお過ごしください。
　コロナ感染状況により、プログラムの変更はこれか
らもあると思いますが、色々と配慮して出来るだけ例
会を続けていきたいと考えております。よろしくご協
力の程お願い致します。

会長要件 武川毅会長
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今週のスピーチ

幹事報告 千葉正宏幹事

本日の出席率
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